



Le domaine de la Voirie et Réseaux Divers (VRD) en Eure-et-Loir compte désormais un nouvel acteur. Au-delà de l'expérience de ses associés fondateurs, ALTAÏS illustre parfaitement la force de la collaboration et de la complémentarité. Fondée par deux anciens collègues, cette société repose sur une symbiose unique entre leurs compétences respectives, la passion du métier, un respect mutuel et une vision commune.

réée en juin dernier, ALTAÏS est née de la rencontre professionnelle de deux hommes dans le milieu du BTP, Thibaut Foulon et Thomas Dagnicourt. Le premier était directeur VRD et le second chef de chantier. Passés par des entreprises aussi emblématiques que EIFFAGE Route et TTC pendant une dizaine d'années, l'expérience est là, marquée pour chacun par une montée progressive des échelons, gage de crédibilité. Le temps a passé et l'envie de liberté et d'indépendance les ont poussés à créer ensemble leur propre entreprise.

MAIS LE VRD QU'EST-CE QUE C'EST?

Le domaine de la Voirie et Réseaux Divers (VRD) englobe l'ensemble des travaux nécessaires à l'aménagement des espaces extérieurs et à la mise en place des infrastructures souterraines. Cela inclut la création et l'entretien des routes, trottoirs, parkings, ainsi que l'installation et la maintenance des réseaux de distribution d'eau, d'électricité, de gaz, et des systèmes d'assainissement. Rôle crucial dans le développement urbain et rural, le VRD assure la fonctionnalité et la sécurité des infrastructures publiques et privées.



Accompagnement, conseil, chiffrage et suivi, ALTAÏS intervient dans tout l'Eure-et-Loir et les départements limitrophes. Elle collabore avec des coopératives agricoles, des communes, des collectivités, des maçons ou encore des promoteurs immobiliers pour des travaux de terrassement, dépollution des sols, assainissements, réseaux techniques, aménagements extérieurs et de voirie, plateformes agricoles et industrielles.

Très organisé, Thibaut connait ses sujets et s'occupe de la partie commerciale : « J'aime le rapport humain, je suis quelqu'un de curieux et je m'intéresse aux gens, une bonne manière de développer son réseau. Le VRD est un petit monde en Eure-et-Loir et le sérieux du travail amène un bon bouche à oreille. Chez ALTAÏS , j'amorce les projets, Thomas les conclue ».





Plus réservé, ce dernier s'occupe de la maitrise technique : « J'ai appris petit à petit et découvert tous les métiers du VRD, je suis donc très polyvalent. Je suis respectueux du personnel et j'ai une légitimité en ayant démarré d'en bas. » « Thomas est un très bon manager » renchérit Thibaut. « Il a compris que sans les autres, on ne faisait rien ». La confiance est réciproque entre les deux associés et les décisions sont prises à deux. ALTAÏS se distingue donc par son aspect humain, à travers l'humilité de ses créateurs et le sérieux de ses réalisations, qu'il s'agisse de qualité ou du respect des délais de livraisons, point stratégique dans la profession, que Thomas maitrise à merveille.

Mais au-delà de l'aspect technique, un mot revient pour définir les deux hommes dans leur profession : le plaisir. Sans doute la clé de voute de la réussite et de la motivation. Thibaut nous raconte : « C'est en regardant la réalisation d'un lotissement en Touraine au début des années 2000 que j'ai découvert le plaisir que pouvait procurer aux nouveaux propriétaires qui rentraient le soir, la création d'un parking ou l'aménagement d'une voie ».



ALTAÏS

► contact@altais-tp.fr ► 02 37 30 21 22 www.altais-tp.fr



La philosophie de cette jeune entreprise se retrouve aussi à travers leur sponsoring avec le sport chartrain puisqu'ALTAÏS est désormais partenaire du hand et regarde pour devenir partenaire du basket masculin. « Le sport est important dans nos valeurs communes. »

ALTAÏS RECRUTE!

Maçons VRD, conducteurs d'engins polyvalents, chauffeurs de camions, venez rejoindre l'équipe!

Thibaut et Thomas sont prêts à vous former : « Nous avons commencé en bas de l'échelle, nous laisserons donc leur chance à ceux qui ont l'envie ! Pour nous, gérer les humains est aussi important que gérer les travaux. ALTAIS n'a pas vocation à devenir trop importante car nous voulons maitriser ce que nous faisons, donner du plaisir à travers nos réalisation mais aussi en prendre! »



EPiK ou rien Magazine N°24 EPiK ou rien Magazine N°24 31